



CONAF SIGUE COMBATIENDO EL INCENDIO LLAMADO EL MANZANO.

Incendio en Paso El León consumió unas 0,2 hectáreas de bosque

SIGUE COMBATE. *Alcalde de Cochamó indicó que las lagunas cercanas ayudan en el abastecimiento de agua.*

Alrededor de 0,2 hectáreas de bosque es lo que se ha visto afectado en el incendio forestal que está ubicado en el límite chileno desde el martes, producto de la propagación del siniestro que, desde diciembre pasado, ha destruido alrededor de 40 mil hectáreas en Argentina.

El alcalde de Cochamó, Francisco Donoso, dijo que desde un comienzo hubo inquietud por el siniestro en el vecino país, pero el problema era que no podía ser combatido porque el fuego estaba centrado en la zona transandina.

Donoso explicó que el viento sopla hacia Argentina y por eso no llega humo a los habitantes de la comuna. "A nosotros nos tocó la cola del incendio y el martes comenzó el combate. Afortunadamente, Cochamó cuenta con muchas lagunas y a metros del incendio hay una, por lo que las aeronaves demoran en cargar agua entre 3 a 4 minutos, entonces Conaf lo tiene controlado por el lado nuestro y la casa más cercana está a 3 kilómetros y medio", comentó.

Cristian González, director regional (s) de Senapred, dijo que el incendio en el sector El Manzano se está combatiendo de buena forma y coincidió con el alcalde de Cochamó en las coordinaciones con el municipio con un plan de evacuación preventiva.

"Hemos identificado a las

4 helicópteros se sumaron al combate del incendio denominado El Manzano, entre ellos un Súper Puma, con capacidad para 4.000 litros.

familias más cercanas, que son 4, y además existe una comunicación con la comunidad y en particular con la junta de vecinos".

TERRITORIO

Miguel Ángel Leiva, director regional de Conaf (Corporación Nacional Forestal), valoró el arribo del helicóptero Súper Puma, que se convertirá en una importante herramienta para abordar la emergencia.

"Los resultados han sido muy buenos. El incendio no ha pasado. Está detenido ahí, justo un poquito pasado el límite, y eso ha sido muy bueno. El trabajo, la verdad que ha sido muy eficiente", destacó.

A juicio de la autoridad, el helicóptero Súper Puma ayudará en el combate del fuego con su carga de 4.000 litros.

"Es un helicóptero pesado, que carga 4.000 litros en su canastillo y que nos va a ayudar mucho para poder liquidar este incendio que llegó ya a nuestro territorio. El daño es muy incipiente y no hay avance. Se estima en alrededor de 0,2 hectáreas", dijo.